

# Mitarbeitervertretung

der Diakonie im Kirchenkreis Düsseldorf-Mettmann GmbH

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

dieses Jahr hatte viele Herausforderungen für jeden Einzelnen. Wir möchten Euch ganz herzlich für die konstruktive Zusammenarbeit danken. An der Vielzahl der Anfragen sehen wir, dass unsere Arbeit wichtig ist und auch angenommen wird.

Gefreut hat uns die rege Teilnahme bei der Mitarbeitervollversammlung. Einzelne Themen, die bei der Umfrage angesprochen wurden, werden wir im nächsten Jahr in den Newslettern aufgreifen und näher darauf eingehen.

Euch und Euren Familien wünschen wir eine schöne Weihnachtszeit. Zeit, auch mal zur Ruhe zu kommen und alles Negative draußen zu lassen. Achtet auf Euch und bleibt gesund.

Schöne Feiertage  
**EURE MAV**

Kontakt:

[mav@diakonie-kreis-mettmann.de](mailto:mav@diakonie-kreis-mettmann.de)